

CESTALENA



HASTA EL 3 DE AGOSTO PODRÁN PARTICIPAR LOS JÓVENES.

Extienden plazo para concurso fotográfico juvenil puertomontino

Se extendió hasta el domingo 3 de agosto el plazo para participar en el concurso fotográfico "Puerto Montt: Una Mirada desde la Juventud". La iniciativa, impulsada por el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) y la Municipalidad de Puerto Montt, en colaboración con Balmaceda Arte Joven y Diario El Llanquihue, está dirigida a jóvenes residentes en la comuna.

El objetivo del certamen es fomentar una visión crítica y contemporánea de la ciudad a través de la fotografía como medio de expresión.

Se invita a los participantes a retratar distintos aspectos de la capital regional utilizando cámaras profesionales o semi-profesionales, para asegurar los estándares técnicos necesarios para una posterior exhibición.

Las temáticas sugeridas para las obras incluyen el patri-

monio natural, cultural, arquitectónico y gastronómico, además de la identidad portuaria y la vida urbana de Puerto Montt.

Las fotografías seleccionadas conformarán una exposición itinerante que recorrerá diversos sectores urbanos y rurales de la comuna, como Alerce, Mirasol y el Barrio Hospital.

Como parte de la estrategia de accesibilidad, la muestra incorporará recursos especiales para personas con discapacidad visual.

El lanzamiento del concurso se realizó en la Casa Pauly Oelckers, con la presencia de autoridades y representantes de las instituciones colaboradoras. Las bases y más información sobre la postulación se encuentran disponibles en las redes sociales de INJUV Los Lagos, la Municipalidad de Puerto Montt y Balmaceda Arte Joven Los Lagos.